

Österreichs Handelsbilanz 2000 - 2015

Wie aus den vorläufigen Zahlen zum österreichischen Außenhandel von Statistik Austria hervorgeht, weist die Handelsbilanz im Jahr 2015 ein Defizit von 1,4 Mrd. Euro aus.

Gegenüber dem Vorjahr stellt dies eine leichte Verbesserung dar. Nach dem Höchststand von 9,2 Mrd. Euro im Jahr 2011 stabilisiert sich das Handelsdefizit damit in etwa auf dem Niveau vor der Wirtschaftskrise.



Diese Grafik kann bei Bedarf als hochauflösende jpg-Datei zur Verfügung gestellt werden.

© April 2016

Ansprechpartner: statistik@wko.at